

Bern, 28. Juni 2025

Reto Liechti wird neuer Leiter Produktion Personenverkehr

Reto Liechti übernimmt per sofort die Leitung der Division Produktion Personenverkehr und wird neues Mitglied der SBB Konzernleitung. Er folgt auf Linus Looser, der seit dem 1. Juni 2025 die Division Infrastruktur führt.



Reto Liechti ist seit 2009 bei der SBB in verschiedenen Positionen tätig und war zuletzt Leiter Bahnproduktion sowie Mitglied der Divisionsleitung Produktion Personenverkehr. Seit Anfang Juni 2025 führt er die Division Produktion Personenverkehr interimistisch, per sofort übernimmt er deren Leitung definitiv. Er besitzt einen Master in Strategy and Organisation der Universität St. Gallen und hat Weiterbildungen am IMD sowie der Stanford University absolviert.

In der Division Produktion Personenverkehr arbeiten rund 11 000 Mitarbeitende; sie sorgen in den Bereichen Bahnproduktion, Unterhalt Rollmaterial, Grossprojekte Flotte, Anlagen sowie Transportpolizei täglich dafür, dass der Bahnbetrieb der SBB sicher, pünktlich, sauber und umweltfreundlich abgewickelt wird. Die Produktion Personenverkehr gehört zum Kerngeschäft der SBB und trägt massgeblich zur Kundenzufriedenheit und zum Image bei.

Vor seiner interimistischen Leitung der Produktion Personenverkehr war Reto Liechti während vier Jahren Leiter der Bahnproduktion. Der Rekrutierungsprozess für seine Nachfolge läuft derzeit. Claudio Pellettieri, Leiter Zugführung und Rangier, führt die Bahnproduktion weiterhin interimistisch.

Der VR SBB hat Reto Liechti als neuen Leiter Produktion Personenverkehr PP gewählt. Der KVöV gratuliert herzlich und wünscht ihm viel Erfolg und Befriedigung.



Beste Grüsse

Markus Spühler
Präsident

Kaderverband des öffentlichen Verkehrs KVöV

markus.spuehler@kvoev-actp.ch

Es lohnt sich, Mitglied beim KVÖV zu sein!

Mitglied werden – ein neues Mitglied gewinnen:
Hier einfach den QR-Code scannen oder anklicken.

